
 

轉眼間一個學期過去，擔任藍社社長的一年很快完結。還記得當時我為了考慮報名參

加社長一職糾結多時，但我不會後悔當時的選擇。雖然一開始舉辦中一迎新有些難題

出現，但隨着經驗的累積，以及幹事們的團結，令我們之後的活動進行得十分順利。

雖然藍社沒有取得最好的成績，但同時令我明白到往往最值得回味的就是過程。 

 

最後，我衷心感謝社監及幹事們的幫助，同時亦希望來年社長能夠出盡全力，為藍社

增光。 

 


